

# 24Jam

## Rutan Blora Gelar Upacara Hari Sumpah Pemuda 2024 dengan Semangat Persatuan

Dheny Window - [BLORA.24JAM.CO.ID](http://BLORA.24JAM.CO.ID)

Oct 28, 2024 - 11:46



Rutan Blora Gelar Upacara Hari Sumpah Pemuda 2024, Senin (28/10/2024). Foto: M Ramajaya/humas rutan blora

Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora, Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, melaksanakan Upacara Peringatan

Hari Sumpah Pemuda Tahun 2024 pada Senin (28/10/2024). Upacara ini dihadiri oleh seluruh pegawai dan Warga Binaan Pemasyarakatan. Kegiatan diselenggarakan dengan penuh semangat untuk memperingati peristiwa bersejarah Sumpah Pemuda yang telah menjadi tonggak penting dalam kebangkitan pemuda Indonesia.

Upacara ini dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, sebagai Inspektur Upacara. Dalam amanatnya, beliau menyampaikan pentingnya menjaga semangat persatuan dan kesatuan, khususnya di kalangan generasi muda. "Momentum ini mengingatkan kita akan tekad dan kehendak kuat para pemuda Indonesia pada tahun 1928 untuk bersatu demi membentuk negara Indonesia yang besar," ujar Kepala Rutan.



Selanjutnya, Kepala Rutan Budi Hardiono juga membacakan Sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia, Ario Bimo Nandito Ariotedjo, yang menyampaikan tema peringatan tahun ini, yaitu "Maju Bersama Indonesia Raya." Dalam sambutannya, Menteri Pemuda dan Olahraga menekankan bahwa peringatan Sumpah Pemuda kali ini memiliki makna yang mendalam, berbarengan dengan masa transisi pemerintahan baru yang tengah berupaya mewujudkan target pembangunan jangka panjang menuju Indonesia Emas 2045.

Menpora juga mengingatkan seluruh pemangku kepentingan untuk terus mengembangkan potensi kepemudaan agar dapat berkontribusi aktif dalam pembangunan nasional dan agenda global. "Seluruh pemangku kepentingan harus bersinergi untuk menciptakan ekosistem pelayanan kepemudaan yang inovatif, guna mendukung pemuda yang maju, berkarakter kebangsaan, dan berdaya saing," tutur Kepala Rutan mengutip pesan Menpora.





Dalam amanatnya, Kepala Rutan Blora juga mengapresiasi seluruh pihak yang berkontribusi terhadap pembangunan kepemudaan. Beliau menekankan pentingnya menjaga semangat kolaborasi dan pelayanan kepemudaan, baik di tingkat pusat maupun daerah, agar seluruh pemuda Indonesia dapat merasakan manfaatnya.

Melalui upacara ini, diharapkan semangat persatuan dan kesatuan yang diilhami oleh Sumpah Pemuda dapat terus terjaga dan ditingkatkan, serta menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk selalu maju bersama Indonesia Raya.